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宁围宁围
区委副书记、政法委书记李军在宁围开展

联系基层代表和群众活动

■尹德馨 吴佳乐

本报讯 7月21日，宁围街

道召开第二届居民议事会第四

次会议，增补部分议事会成员，

听取并审议了街道办事处半年

工作报告和生态环境状况工作

报告，并对区司法局宁围司法

所、街道社区管理办公室工作满

意度进行测评。

会议指出，上半年，宁围围

绕“坚决打好经济翻身仗，全力

保障亚运攻坚仗，加快走好共同

富裕路”三件大事，克难攻坚，砥

砺前行，在现代化建设的道路上

留下了坚实的脚印。

会议强调，今年是全面贯彻

落实党的二十大精神的开局之

年，也是杭州亚运会举办之年，

宁围正处于一个大有可为的历

史机遇期，越到关键时候，越要

坚定必胜的信念，越要有一鼓作

气的决心，要锚定目标、坚定信

心、迎难而上，加快建设现代化

城区街道，为萧山区奋力打造

“产城人文”深度融合的中国式

现代化区（县）域范例作出应有

的贡献。

宁围召开第二届居民议事会第四次会议

在精心布置的“欢迎回家”背景墙前，金
一、金二、宁东、宁税的居民笑意盈盈地留下
纪念照片。7月25日至8月2日，宁围街道新
建安置房宁学府、金珺澜庭一区及二区圆满
完成交付工作，6000余套安置房钥匙顺利交
到居民手中，2000 余户居民实现梦圆安居，
乔迁新居。

圆梦安居 喜提新房

■尹德馨 吴佳乐

本报讯 7月 25日，区委副

书记、政法委书记李军赴宁围街

道人大代表联络中心站开展联

系基层代表和群众活动。区委

办公室、区委政法委、区信访局、

区交通运输局、区农业农村局、

区人大常委会监察和法制司法

工委、开发区规建局、钱江世纪

城管委会相关负责人，街道领导

李世豪、倪国远、陈海叶，部分区

人大代表以及街道居民议事会

成员参加活动。

区委副书记、政法委书记李

军与代表们面对面座谈，认真听

取基层代表和人民群众对于“一

府一委两院”工作的意见建议。

随后，李军对宁围街道近年来取

得的成效表示充分肯定，他指

出，宁围街道作为亚运主战场，

贯彻区委、区政府的决策部署坚

决有力，克难攻坚工作中的重点

难点痛点问题富有成效，在现代

化发展道路上步履不停、坚定有

力。接下来，要继续筹划好护航

亚运、回迁安置以及民生实事工

程等各项重点工作，放大格局，

提高站位，以更强担当、更大作

为，写好亚运兴城“后半篇文

章”，为萧山打造中国式现代化

的区（县）域范例提供宁围样板。

对于基层人大后续工作如

何深化，李军强调，要提高站位、

划准方向，始终坚持党对人大工

作的全面领导；要围绕中心、服

务大局，在助推宁围加快发展中

展现更大作为；要倾听民意、聚

焦民声，努力满足人民群众对美

好生活的新期待；要与时俱进、

强化担当，全面提升履职能力和

工作水平。

区人大代表和街道居民议

事会成员结合自身工作，围绕

2023年度区政府民生实事项目

推进情况，迎亚运城市治理、城

市文明、城市品质三大提升行

动，推动解决经济运行和企业运

营中急难愁盼问题等内容积极

建言献策。

相关部门负责人认真倾听、

仔细记录代表们提出的各类问

题及诉求，在场人员共同探讨解

决方法，对于能立即解决的问题

当场给予答复，并表示，对于代

表们反映的一系列和百姓相关

的、亟待解决的民生问题，会第

一时间进行梳理汇总，结合实际

情况分析研判后逐一进行回应

并综合施策推动解决。

■尹德馨 吴佳乐

本报讯 7月 19日，湖北省

人大常委会党组书记、副主任王

艳玲带队来宁围街道人大代表

联络中心站考察交流。浙江省

人大常委会副秘书长、办公厅主

任张国强，杭州市人大常委会副

秘书长、办公厅主任陈伟民，萧

山区人大常委会党组副书记、副

主任蒋金娥等参加。街道领导

李世豪、倪国远、陈海叶陪同。

走进宁围街道人大代表联

络中心站，王艳玲一行依次参观

了“人大展厅”“人大代表会议

室”“选民接待室”“人大书房”

“数字人大”等五大功能区块，认

真听取相关汇报介绍，详细了解

联络站在站点建设、运行机制、

选民接待等方面的有益经验，直

观感受了宁围街道在践行全过

程人民民主方面的创新实践。

在“民声e”数字驾驶舱，考

察团一行还通过观演示、听讲

解，了解宁围如何用好用活基层

单元应用场景，切身感受场景中

各个模块的功能与特色，对宁围

以数字化改革推动代表联络站

迭代升级的做法表示肯定。

湖北省人大常委会来宁围考察交流

■尹德馨 吴佳乐

本报讯 7月26日，宁围街

道召开专题会议，传达学习区委

十六届四次全体（扩大）会议精

神，部署街道贯彻落实工作。

会议指出，区委十六届四次

全会是在“八八战略”实施20周

年、亚运盛会即将到来之际召开

的一次具有里程碑意义的重要

会议。街道上下要认真学习、深

刻领会、全面贯彻区委会议精

神，奋力冲刺亚运攻坚；要提高

政治站位，坚守底线思维，以更

坚定的决心、更明确的发展目

标、更有力的工作举措，在萧山

书写中国式现代化区（县）域范

例中展现宁围精彩。

会议强调，要迅速掀起学习

贯彻落实区委全会精神热潮，围

绕重要决策部署，加快补齐短

板，深入研究“六张金名片”具体

内涵，对照工作职责狠抓落实，

坚持问题导向，主动对标一流，

以打造现代城区街道的目标格

局，推动跨越发展，以实干实绩

为萧山“六个示范引领”探索宁

围经验。

在党建工作上，要紧紧围绕

中心工作，夯实基础，努力把组

织、纪检、宣传、统战等各项工作

做得更加扎实有效，做到切实履

职尽责。

在经济工作上，要围绕省市

区产业链布局，加强招商引资、

招大引强，积极做好腾笼换鸟和

低效企业整治，为区域经济发展

奠定基础。

在民生工作上，要坚持“以

人为本”，围绕居民实际需求，立

足长远谋规划，做到创造性和目

的性统一，切实把民生服务保障

做到百姓心坎里。

在平安工作上，要进一步提

高思想认识，时刻绷紧“越到关

键时刻越不能松懈”这根弦，提

升应急处置工作机制能力，确保

亚运护航和街域经济社会发展

平稳有序。

宁围召开专题会议传达学习区委十六届
四次全体（扩大）会议精神

■尹德馨 吴佳乐

本报讯 7 月 27 日，宁围街

道人大工委组织区人大宁围

代表小组召开讨论会，集中审

议“一府两院”半年度工作报

告（征求意见稿）。

街道人大工委主任倪国远

主持会议。他指出，各位代表

们认真负责，履职积极性高，

立足本职工作，提出的意见建

议可圈可点，对“一府两院”工

作报告的完善具有十分重要

的作用。会后街道人大工委

将对代表们所提的合理建议

进行逐条研究、认真梳理，整

合上报，确保报告更加结合实

际、更加贴合民生、更加符合

人民群众的期盼。

讨论会上各代表积极发

言，畅谈“一府两院”三个报告

的体会和感受，大家一致认

为，三个报告总结成绩客观全

面，是一份鼓舞人心、催人奋

进的报告。围绕辖区基础设

施完善、产业经济发展、民生

实事项目、教育均衡、医疗、养

老、社区服务、城市管理等重

点问题，各位代表建言献策，

结合实际提出精准建议和意

见。

区人大宁围代表小组召开
“一府两院”工作报告征求意见讨论会

■尹德馨 吴佳乐

本 报 讯 为进一步加强社

会面治安管控力度，全力防范

化解各类风险隐患，为杭州第

19 届亚运会的成功举办创造

良好环境，8 月 7 日，宁围街道

举行夏季治安打击整治攻坚

暨护航亚运全民大巡防启动

仪式，作出全面动员，部署相

关工作。

启动仪式后，各小组根据

具体分工，严格落实检查、设

卡、纠违等工作，围绕盘查可

疑车辆或人员、查处酒驾及行

车违法行为、夜宵摊整治以及

沿街店铺、建筑工地、出租房

等重点区域开展流动人口登

记、消防检查等重点内容，要

求做到切实安全、规范，及时

落实整改。

宁围派出所对辖区重点行

业场所以及各小区物业消控

室 24 小 时 值 守 情 况 进 行 检

查。同时，以群众“看得见、容

易懂、记得住”的方式，同步开

展反诈、防盗、防火、防溺水、

拒酒驾、拒赌毒等重点宣传，

切实提高群众安全防范意识。

萧山交警大队宁围执勤中

队加大对道路交通秩序整治

力度，查处各类道路交通违法

行为，确保道路交通秩序安全

稳定。

宁围启动夏季治安打击整治攻坚暨
护航亚运全民大巡防行动

■尹德馨


